
9月12日土曜日に、敬老会が開かれました。今年は、喜寿2名、米寿12名、白寿5名、そして百寿が5名

と計24名の入居者様が年祝いとなっており、それぞれの色のちゃんちゃんこを着て記念撮影を行いまし

た。施設長からのお祝いの言葉と記念品を受け取り、緊張した面持ちの方もいらっしゃいました。職員に

よる霊山太鼓とダンスの催し物があり、生で聞く太鼓の音は体に響き、ダンスは三代目JSBの「R.Y.U.S.

Ｅ.I」で、入居者様がペンライトを振り大きな声で応援して下さいました。今回はご家族様にも見て頂きた

くＺＯＯＭによる配信も行いました。
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今年はコロナ禍の影響で恒例の夏祭りが中止となった為、屋内での入居者様のみが参加できる縁日を企画しました。

ゲームコーナーでは、職員手作りのくじ引きや輪投げ、魚釣り等を入居者様は楽しんで参加していました。

屋台コーナーでは、栄養士や厨房職員の手作りによるたこ焼きやチョコバナナ等がふるまわれ、皆様お祭りの雰囲

気を存分に楽しまれていました。

スイカのゼリー

美味しいよ～

チョコバナナも

美味しい！



お誕生日おめでとうございます
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 １２月生まれ　１１月生まれ

 

 

　１０月生まれ

　

　

少しでも涼を感じていただきたく、流しそうめんを行い

ました。上手く掬えたそうめんは普通に食べるそうめん

よりも美味しく感じますね。

中止となった夏祭りの代わりに何か夏らしいことは出来ないか…と思案の中生まれた「打ち上げ花火大会」

１５分間とささやかなものではありましたが、星風苑の向かいの空き地から打ち上げたため迫力がありました！

たまや～！という声も聞かれ、こんなに近くで花火を見たことない！綺麗だったよ！と喜びの声が聞かれました。

稲村トシ子様　遠藤よしみ様

奥見　順昭様　佐藤ウメヨ様

佐藤　久子様　須藤　勝夫様

高倉　 健 様　田中　和子様

中島登津子様　長正トメヨ様

井上　一三様　菅野喜八郎様

菅野サタヨ様　菅野　禮子様

黒澤オタニ様　紺野　 貞 様

齋藤　芳郎様　松浦ミツエ様

湯浅忠祐様　大河内トモエ様

　

阿部　賤子様　市沢　稔次様

大渡　 正 様　菅野　ヨシ様

齋藤　タカ様　齋藤　初子様

佐藤トシイ様　佐野　幸子様

四竃　栄子様　鈴木みどり様

関根　貞代様　高橋　宏幸様

湯浅　フサ様

７月２８日スイカ割りを行いました。「右！左！」と誘

導の大きな声で大盛り上がり！割った後のスイカは皆さ

んペロリと召し上がられてました。.
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介護は必要だけど、まだまだ自宅で過ごしたい。
介護保険って複雑でよく分からない。

どんな相談でもお受けいたします。
～居宅介護支援事業所星風苑～(担当：鈴木)

10月21日に総合防災訓練を行いました。苑内からの出火を想定し、様々な経路から避難場所に集合しました。

入居者様は防災頭巾を被り、タオルを口に当て職員と一緒に落ち着いて避難していました。また参加いただいた

消防隊員のお話しを聞き、避難時の注意点を学んでいました。日頃の訓練から防災意識を持ち、慌てずに行動す

る事は大切です。これからも安全を確保できるよう努めていきたいと思います。御協力下さった皆様方、ありが

とうございました。

「暑さ寒さも彼岸まで。」と言います

が、猛暑も過ぎてあっという間に秋の

気配となりましたが、皆様、いかがお

過ごしでしょうか。澄み渡った青空に

ひつじ雲やいわし雲が美しく見られる

季節になりましたね。朝晩の気温もぐ

んと下がり、皆様、体調崩されません

よう、ご自愛下さい。

星風苑ホームページ
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8月の全体会では、給食委員会から、「摂食嚥下につ

いて考えよう」をテーマに勉強会を開きました。職員

が入居者様の立場になって介助を受ける体験もありま

した。この体験をケアの向上に活かせるよう努めてま

いります。

7月31日にJAふくしま未来様より、桃を頂きまし

た。今年は玄関先での贈呈となりましたが、各ユ

ニットの入居者様にはおやつの時間に食べて頂きま

した。初物のお味を伺うと、「甘くておいしい。」

と笑顔がこぼれました。

消防車も来ました!

職員同士で良い介助、
ダメな介助どっちも
体験してみました

https://jijinkai-seifuen.jp/

